

Entwicklung der Straßenverkehrsunfälle 1998 - 2010

Die Entwicklung der Straßenverkehrsunfälle in den vergangenen Jahren ist einem dynamischen Verlauf unterworfen.

Der Höchstwert wird im Jahr 2003 erreicht, seitdem gehen die Unfälle mit Personenschaden kontinuierlich zurück. Die Anzahl der Verunglückten entwickelt sich parallel zu den Straßenverkehrsunfällen. Mit 46.410 Verunglückten (Verletzte und Getötete) im Jahr 2010 wird der Wert im Jahr 1961 (58.131) weit unterschritten.

Im Vorjahresvergleich kommt es bei den Verunglückten zu einem Rückgang von knapp 7%.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Juni 2011

Ansprechpartner: statistik@wko.at